



Pièces	6 Pièces
Superficie	104 m²
Référence	W-02UUBR
Prix	699 000 €

Tourgeville

Maison à vendre (14800)

Engel & Völkers vous invite à découvrir cette maison entièrement restaurée d'environ 120m², éditée en 1980 sur un terrain clos de 1150m². Située à Tourgéville, à moins de 10 minutes des planches et du centre de Deauville, cette maison séduit par ses prestations haut de gamme, sa décoration au goût du jour, son exposition, sa luminosité, sa capacité de couchage. Au rez-de-chaussée, donnant sur la terrasse exposée Sud-Ouest, une belle pièce de vie avec cheminée, une cuisine équipée ouverte, un cabinet de toilette, une suite avec salle de douches, une buanderie. A l'étage : 3 chambres et deux ...

Engel & Völkers invites you to discover this fully restored 120 sqm house built in 1980 on 1150 sqm of closed grounds. Located in Tourgéville, less than 10 minutes from the boardwalk and the center of Deauville, this house will seduce you with its top-of-the-range features, its contemporary decoration, its exposure, its luminosity, its sleeping capacity... On the first floor, overlooking the south-west-facing terrace, a beautiful living room with open-plan fitted kitchen, a bathroom, a suite with shower room and a laundry room. Upstairs, 3 bedrooms and two bathrooms. Property taxes: 787 euros ECD : ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

